
 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和４年度第１回加須市立学校給食センター運営委員会 

開催日時 
令和４年７月１２日（火） 

午前１０時３０分から午前１１時３０分まで 

開催場所 加須市立加須学校給食センター２階会議室 

議長氏名 江利川 哲也 

出席委員 

江利川 哲也、秋山 毅一朗、山田 希代子、加茂 仁、 

吉澤 君子、武内 知江美、藤間 昌子、中里 美佳、 

羽鳥 紗弥子、藤原 豊 

欠席委員 
留場 規予美、加藤 誠、増田 幸樹、大浜 万知子、飯田 宏美、

須藤 由恵、髙橋 祥恵 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱書・任命書交付 

３ あいさつ 

４ 紹介 

５ 議事 

（１） 正副会長の選出について 

（２） 加須市立学校給食センターの再編について 

（３） 地場農産物の活用による学校給食の質・量・給食費の維持に

ついて 

（４） 幼稚園給食の統一について 

（５） 令和３年度学校給食費未納状況について 

（６） その他 

６ 閉会 

会議資料の名称 

・令和４年度第１回加須市立学校給食センター運営委員会次第 

・加須市立学校給食センターの再編について 

・地場産農産物の活用による学校給食の質・量・給食費の維持につ

い 

 て 

・幼稚園給食の統一について 

・幼稚園給食統一に関する各園の意見聴取結果と方向性（案） 

・令和３年度学校給食費未納状況について 

（令和４年５月３１日現在） 

・令和３年度学校給食実施回数実績報告 

・加須市立学校給食センター運営委員会規則 



 

・加須市立学校給食センター運営委員会委員名簿 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

  非公開の理由  

傍聴者の数 ０人 

説明者の職・氏名 

 

学校給食課長   武井 由加里 

こども保育課長  関口 久美子 

学校給食課主幹  柳田 久弥 

 

事務局職員職・氏名 

教育長 小野田 誠、学校教育部長 遠井 久夫 

学校給食課長 武井 由加里 

こども保育課長 関口 久美子 

騎西学校給食センター所長 大塚 成穂 

北川辺学校給食センター所長 駒宮 正行 

学校給食課主幹 柳田 久弥、同課主査 金井 崇 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局（柳田） １ 開会 

  

教育長 ２ 委嘱書・任命書交付 

  

教育長 ３ あいさつ 

  

事務局（柳田） ４ 事務局紹介 

  

事務局（柳田） ５ 議事 

 

 

仮議長 

教育長 

 

 

全委員 

 

教育長 

（１） 正副会長の選出について 

 

会長は、元和小学校の江利川 哲也校長 

副会長は、加須北中学校ＰＴＡ会長の秋山 毅一朗様 

委員の皆様、いかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

異議なしと認めます。 

 それでは、江利川校長、秋山様よろしくお願いいたします。 

 

江利川会長 

 

 

事務局（武井） 

 

江利川会長 

 

全委員 

 

江利川会長 

 

 

全委員 

 

それでは、議事（２）「加須市立学校給食センターの再編について」、

事務局からご説明いたします。 

 

（２）「加須市立学校給食センターの再編について」説明 

 

質問はございますか。 

 

ありません。 

 

議事（２）「加須市立学校給食センターの再編について」は、運営

委員会として了承するということでよろしいでしょうか。 

 

了承します。 
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江利川会長 

 

 

事務局（武井） 

 

 

江利川会長 

 

藤原委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（武井） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤原委員 

 

 

教育長 

 

藤原委員 

 

それでは、議事（３）「地場産農産物の活用による学校給食の質・量・

給食費の維持について」、事務局から説明いたします。 

 

（３）「地場産農産物の活用による学校給食の質・量・給食費の維

持について」説明 

 

質問はございますか。 

 

生産者の立場として、お伺いいたします。 

地場産の野菜の購入費を農業振興費として持っていただけるという

ことですが、よく見ますと昨年度ベースの額を計上されているという

ことです。物価の高騰もあり、食料不足が見込まれる中、地場産野菜

をもっと増やしていかなくてはいけないと思っているのですが、その

点をどう考えていますか。 

また、農業振興課でということですが、どういったお金の流れにな

るのですか。 

 

地場産野菜につきましては、生鮮野菜における加須市の地場産野菜

の使用率は、令和元年度は１７．３％、令和２年度は１８．３％、令

和３年度は２０％ということで、使用率が上がってきているところで

ございます。今後も地場産野菜を学校給食で使っていきたいというこ

とで努力して参りたいと思っております。 

そうした中で、地産地消推進事業との連携ということで、農業振興

課で持っている情報、例えば、こんな地場産野菜を作っている業者さ

んがありますよ、農家さんがありますよ、といったような情報をうま

く学校給食の方でも活用させていただいて、新たな購入先、或いは新

たな農産物、地場産野菜を開発、発掘していきたいということでの予

算となっております。 

 

ありがとうございました。 

お金の流れはどうでしょうか。 

 

イメージは現物支給ということです。 

 

農業振興課が食材を買って、学校給食課に提供するということです

か。 
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事務局（武井） 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤原委員 

 

 

 

 

教育長 

 

藤原委員 

 

 

 

 

江利川会長 

 

全委員 

 

江利川会長 

 

 

 

全委員 

 

江利川会長 

 

 

はい、イメージはそういうことです。 

 

初めてのことなので、どういう形が一番いいのか、議会でも議論に

なりましたが、一つは、農業振興課が持っている情報を共有させてい

ただいて、地場産野菜の掘り起こし、安定供給も含めてコラボレーシ

ョンが実現できたらいいと思っております。 

もう一つは、少ない量をたくさん取り纏めていただければ、使いや

すくなりますので、地産地消推進事業の中で買い取った野菜をそのま

ま食材として、給食センターに納めていただけるというようなイメー

ジです。 

 

ということは、地場産野菜の購入額のアッパーではないということ

ですね。 

地産地消推進事業の予算を超えた場合は、通常の食材費の方で購入

するということですね。 

 

ここまでではなくて、もっと増えていいということです。 

 

今日、ここに来る前に給食センターに納入する玉ねぎの選別をして

いたところでした。アッパーはないということですので、提供できる

ものがあれば、引き続き頑張って提供させて頂きたいと思います。あ

りがとうございました。 

 

ほかに質問はございますか。 

 

ありません。 

 

議事（３）「地場産農産物の活用による学校給食の質・量・給食費の

維持について」は、運営委員会で了承するということでよろしいでし

ょうか。 

 

了承します。 

 

次に、議事（４）「幼稚園給食の統一について」、事務局からご説明

いたします。 
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事務局（武井） 

事務局（関口） 

 

江利川会長 

 

武内委員 

 

 

 

江利川会長 

 

山田委員 

 

 

 

 

江利川会長 

 

 

 

全委員 

 

秋山副会長 

 

 

事務局（武井） 

 

（４）「幼稚園給食の統一について」説明 

 

 

武内園長、ご意見等ございましたらお願いいたします。 

 

資料にもあるとおり、牛乳を飲んでしまうと、お腹いっぱいになり、

ほかのものを残してしまい、食品ロスに繋がることもありますので、

牛乳なしでご飯と副食があれば十分なのかなと私は見ております。 

 

幼稚園の山田ＰＴＡ会長さん、いかがですか。 

 

ご飯を持たせていまして、冬は大丈夫なのですが、夏はご飯を冷ま

した後、保冷剤を入れていこうか迷います。持っていくと、すぐに保

温しているようですが、食中毒などが心配です。なので、ご飯を提供

していただく案がいいのかなと思います。 

 

今、お二人からのお話をいただいて、現在、事務局案として示され

ている現加須地域の給食の形態にするということについて、ほかの委

員さんはどうでしょうか。 

 

良いと思います。 

 

今まで、ご飯を提供していなかったところにご飯を出すとなるとど

ういうやり方になるのですか。 

 

炊飯につきましては、加須、騎西、北川辺センターともにやってお

りません。学校給食会にすべてお願いしておりまして、直接学校に配

送してもらっています。 

加須の幼稚園につきましても同様の形で、直接、園に届いています。 

もし、騎西、北川辺が変更した場合も、岩槻から炊いたご飯が届く

という形になると思います。 

 

秋山副会長 

 

 

 

おそらく、家からご飯を持っていくことは保護者の方の負担も大き

いのかなと思います。今は働いている方も多いですし、主食まで提供

していただいた方がありがたいのかなという印象を受けました。 
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江利川会長 

 

藤原委員 

 

 

 

 

事務局（関口） 

 

 

藤原委員 

 

江利川会長 

 

全委員 

 

江利川会長 

 

 

 

 

全委員 

 

江利川会長 

 

 

事務局（柳田） 

 

江利川会長 

 

全委員 

 

江利川会長 

 

 

事務局（武井） 

ほかにご意見はございますか。 

 

方向性については、いいと思います。 

ただ、牛乳を出すことのメリットの記載が少なく、デメリットだけ

が資料に書いてある気がします。今まで、出してきたわけですから、

必ずしもデメリットだけではないと思いますが。 

 

自由記載という書き方にしたので、牛乳を不要とする園が多く、デ

メリットな意見が多くなってしまいました。 

 

理解しました。ありがとうございました。 

 

ほかにご意見はございますか。 

 

ありません。 

 

議事（４）「幼稚園給食の統一について」、運営委員会としては、給

食の内容は「主食と副食を提供する」方向で、給食費については、改

めて事務局の方で検討し、次回の運営委員会でご審議いただくという

ことでよろしいでしょうか。 

 

了承します。 

 

次に、議事（５）「令和３年度学校給食費未納状況について」、事務

局からご説明いたします。 

 

（５）「令和３年度学校給食費未納状況について」説明 

 

質問はございますか。 

 

ありません。 

 

引き続き、事務局は未納解消に向けて事務を進めてください。 

次に、議事（６）その他になりますが、事務局から何かありますか。 

 

・「令和３年度学校給食実施回数実績報告について」説明 
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